



2 élèves du CVC du collège participe à la phase...

publié le 11/04/2024

Tests marché épicerie avec 2 élèves du collège

Descriptif :

2 élèves du CVC du collège participe à la phase de test de produits du prochain marché épicerie

Mercredi 10 avril, le collège accueillait une phase de test du prochain marché épicerie 2024-2027.

Le principe est de noter des produits selon des critères définis au préalable par la cellule marché d'Agape 16.

2 élèves du CVC du collège ont donc participer à cette phase de notation.

Deux bénéfiques : les élèves ont pu participer à une des phases de choix et ils ont pu ainsi découvrir et comprendre de quel manière était choisi les fournisseurs.

Je remercie les deux élèves ainsi que le chef de cuisine du collège de Saint Amand de Boixe, qui est venu apporter son aide pour la mise en place, préparation et déroulement de cette matinée.

La gestion



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.